

SPD FRAUEN im Kreis Offenbach, Donnerstag, 14. April 2016

Arbeitsgemeinschaft sozialdemokratischer Frauen: Doris Globig ist Vorsitzende

Am vergangenen Samstag fand in Dietzenbach die Jahreshauptversammlung der Arbeitsgemeinschaft sozialdemokratischer Frauen im Kreis Offenbach statt. Im Mittelpunkt der Diskussion stand die Asylpolitik. Uta Zapf, MdB a.D. hielt ein Impulsreferat, in dessen Anschluss Frauen von ihren Erfahrungen als Flüchtlingshelferinnen vor Ort und die Frustration bei der Abschiebung bereits gut integrierter Flüchtlinge berichteten. Carsten Müller, Kreisbeigeordneter und Unterbezirksvorsitzender schilderte die Flüchtlingssituation im Kreis Offenbach. Über landespolitische Aspekte der Frauenpolitik, insbesondere über eine Bundesratsinitiative zur Verschärfung des Sexualstrafrechts berichtete Ulrike Alex, MdL.



Auch Vorstandswahlen standen auf dem Programm (s. Foto). Vorsitzende wurde Doris Globig (5. von links), Seligenstadt, Stellvertreterinnen sind Serpil Sarikaya (2.v. rechts) und Nadine Rüttiger, beide Neu-Isenburg, Schriftführerin ist Gisela Kuhn (4.v.links), Seligenstadt.